

On se demande parfois d'où ces âmes peuvent tenir un pareil dévouement. La réponse en est toute simple : *le cœur s'élargit par la pratique de la charité envers tous.*

3° SIMPLICITÉ—NATUREL.—La simplicité occupe une place d'honneur dans le cortège nombreux qui sert la vraie politesse.

Opposée à la duplicité et à l'hypocrisie, la simplicité est la vérité d'un caractère naturel, innocent et droit, qui se montre à découvert, qui ne connaît ni le déguisement, ni le raffinement, ni la malice. Se parer des sentiments que l'on n'a pas, outrer l'expression des sentiments vrais, accentuer trop son allure personnelle en donnant à ses mouvements et à sa démarche un certain air de prétention, vouloir accaparer l'attention générale au détriment des autres, c'est pécher contre le naturel et la simplicité. Une âme simple parle du cœur et sans fard ; elle fait bénéficier les autres, avec aisance et sans s'en douter, de ses talents, de son esprit, de la droiture de ses vues, de la sincérité et de la noblesse de ses sentiments. Aussi se sent-on portée vers elle par un courant direct d'affectueuse sympathie.

4° GAIÉTÉ—JOYEUSE HUMEUR.— Extrait du Propagateur de la dévotion à saint Joseph.